

平成31年度 年度始め挨拶
代表取締役社長 戸沼 淳

皆さんのおかげで、平成30年度も無事に過ごすことができました。あらためて感謝申し上げます。

平成30年度は、非常に災害の多い年だったと思います。西日本を中心に大きな被害を出した「平成30年7月豪雨」をはじめ、相次ぎ上陸した大型台風は関西空港など交通インフラに激甚な被害を与え、森林にも風倒木被害を出すなど農林水産業にも大きな被害を与えました。更に9月の「北海道胆振東部地震」では、広範囲で山地崩壊が発生して多くの尊い命が奪われ、ブラックアウトという広域停電では私たちの生活も大きな影響を受けました。

政府は「防災・減災・国土強靱化のための3か年緊急対策」として緊急性の高いものから予算措置をとるとしており、胆振東部の復興予算と合わせて多くの工事が予定されていますが、建設業では技術者不足・施工力不足等が懸念されています。

昨年度の当社は、開発局の「工事優秀企業認定」をはじめ、澤田君の「函館建設管理部優秀代理人表彰」、工藤君は2年連続の「渡島総合振興局優秀技術者表彰」と、苦勞した現場はしっかりと発注者から評価を頂いています。現場代理人はじめ、会社ぐるみの対応とコミュニケーション能力の高さ、「誠実と努力」を基礎とした姿勢が理解されてのことと思います。これらは設計変更や工法変更にも結び付き会社の成績に大きく寄与しています。

安全面におきましても、休業災害ゼロを達成しており、精力的な安全パトロールはじめ、施工検討会、安全衛生委員会、店社からの安全教育などが、しっかり機能してのことと思います。また、昨年度から始めた「MARUWA clean LADY パトロール隊」による「Clean パトロール」は、女性ならではの視点で現場に提言しています。現場ではいい刺激になっており、発注者をはじめ関連会社など各方面より注目を浴びています。

今年度は、戸沼岩崎建設にとって節目の年、創業85周年の記念の年です。胆振東部の復興工をはじめ、全道各地でのノンフレーム、転石固定工など大変な工事が多く、皆さんにご苦勞を掛けるとは思いますが、「誠実と努力」を合言葉に「集団力」で地域を守る仕事ができればと思っています。



4月から3名の新しい仲間が加わりました。来月には元号も変わります。また新たな気持ちで、歴史を刻んでいきたいと思えます。今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

(平成31年4月1日朝礼)





安全と衛生

戸沼岩崎建設株式会社 発行
平成31年4月18日
<http://www.tonuma.com/>
第233号



函館総合建設高等職業訓練校 修了式

3月8日(金)、ホテル函館ロイヤルに於いて平成30年度の函館総合建設高等職業訓練校の修了式が行われました。修了式には、2年次生の土木施工科第40期生9名、木造建築科第51期生3名の他、1年次生の土木施工科第41期生12名、木造建築科1名、訓練校役員、指導員、来賓、事業主等、約70名が出席しました。



修了訓練生の土木施工科第40期生9名、木造建築科第51期生3名には、修了証書や技能照査合格証書、北海道職業能力開発協会会長賞他、各賞が授与されました。

石井眞一校長(石井組代表取締役)は「皆さんが造り上げる構造物は唯一のものとして永く存在し続けます。誇りを持てる職業が建設業です。学んだことを十分に発揮し現場の第一線で活躍されることを願っています」とエールを送りました。



最後に修了生を代表して、当社の伊達巧誠くんが、修了式の出席者や指導員、事業主、訓練校関係者に感謝し「これからも働く中で学び、その学びの成果を仕事の中で実践して参ります」と力強く感謝の言葉を述べました。

渡島総合振興局 平成30年優秀技術者等感謝状贈呈式



当社の工藤三寿土木係長は、3月18日(月)、渡島合同庁舎で行われた平成30年度優秀技術者等感謝状贈呈式で渡島総合振興局の小田原輝和局長から感謝状を拝受しました。この表彰は、公共工事の品質確保と技術者の資質向上を目的に、平成30年1月から12月までに完成した農村振興課、林務課、水産課、東部森林室、西部森林室所管工事で優秀と認められた技術者9名が受賞しました。

台湾研修視察



4月10日(水)~14日(金)、戸沼岩崎建設と関連会社のエス・イ函館の合同で台北・高雄5日間の台湾研修視察を行いました。



左横の写真は2日目、高雄の澄清湖で撮影した集合写真です。また、左下の写真は3日、台北から貸切バスで50分程にある、ジブリ映画「千と千尋の神隠し」の情景を連想させる九份です。(撮影:建築課長 森 伸二)当社経営理念にもあるように台湾の風土や文化に触れ、人間力を培った5日間でした。

朝山 誠くん&友子さん ご結婚おめでとう

3月23日(土)、当社土木部の朝山誠くんと友子さんの結婚祝賀会がベルクラシック函館で行われ157名が集いました。交際6年。誠くんと友子さんの門出を祝う暖かい言葉と笑顔にあふれた結婚祝賀会となりました。末永くお幸せに!



(撮影:土木次長 畑中正樹)

新入社員のご紹介

戸沼岩崎建設に新しい仲間が加わりました。杉本龍暉くん、垣田悟さん、一戸嗣久さんの3名です。3名は土木部に配属されました。杉本くんは3月に函館工業高校環境土木科を卒業したばかり。杉本くん、垣田さん、一戸さんの活躍にご期待ください。

どうぞ、よろしく願いいたします。



杉本 龍暉さん
平成13年3月7日 18歳



垣田 悟さん
昭和49年4月9日 45歳



一戸 嗣久さん
昭和45年8月15日 48歳